



Reprenden a Creel por posicionamiento sobre encuesta por Fuerzas Armadas

Luego de que el pasado domingo Santiago Creel Miranda, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, emitiera un mensaje en el que señaló al jefe del Ejecutivo de intromisión al promover una consulta en la población sobre la ampliación de la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública – proceso legislativo que aún no culmina en el Senado-, este martes el legislador panista fue



llamado este martes a la reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), que encabeza el morenista Ignacio Mier Velazco, de donde salió convencido de que de “hoy en adelante” debe haber más comunicación entre los órganos de gobierno del Palacio Legislativo.

Previo a la sesión ordinaria del pleno, este martes Mier Velazco tenía previsto que la agenda política en San Lázaro se expusiera la necesidad de promover la destitución de Creel Miranda como presidente de la Mesa Directiva.

Sin embargo, tras el encuentro en la Jucopo, Mier Velazco dijo: “No pasó nada”.

“Después de un debate respetuoso, de intercambio de ideas, respetando la diversidad y las diferencias normales, naturales de un Congreso donde están representadas todas las ideologías, ratificamos nuestro compromiso de cuidar, por parte de la Mesa Directiva, de la presidencia de la Mesa Directiva, la unidad y la inviolabilidad de la Cámara de Diputados. Por parte de la Junta de Coordinación Política, facilitar la relación entre las comisiones, los comités y sobre todo con la Mesa Directiva y facilitar los trabajos legislativos”, dijo el coordinador de los diputados de Morena.

En tanto, Creel Miranda expresó junto al legislador poblano: “Creo que hoy fue un día muy importante para la Mesa Directiva y para el presidente de la Mesa Directiva, su servidor, porque nos invitó a dialogar el presidente de la Junta de Coordinación Política. Y fue un diálogo abierto, franco. De aquí en adelante vamos a tratar de que esto sirva a la Cámara, la fortalezca, fortalezca su unidad dentro de la pluralidad y la diversidad respetando los diferentes puntos de vista de cada cual, como es natural en una democracia”